

# *Presidente de Venezuela: Chávez no murió, se hizo inmortal e indestructible (+Fotos)*

---



**Sentido acto patriótico en el que se le rindió tributo al comandante Hugo Chávez en el aniversario 12 de su fallecimiento. Foto: Prensa Presidencial**

La Habana, 5 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro afirmó este miércoles que el comandante Hugo Chávez (1954-2013) no murió, sino que se hizo inmortal e indestructible.

Al intervenir en una Asamblea de Comuneros del Poder Popular, desde la Comuna El Panal, en el 23 de Enero, Caracas, el mandatario recordó que hace 12 años le tocó cumplir la “misión más dolorosa” que recuerde o haya cumplido en su vida.

Rememoró que entonces el camino se veía lleno de dolor e incertidumbre, pero Chávez siempre le dijo que “ante cualquier circunstancia confiara en el pueblo”.



“Chávez no murió, se multiplicó en millones de hombres, mujeres, y niños”, subrayó, y destacó que se hizo gigante en el siglo XXI al trascender nuestra América, el Caribe y el mundo, donde los pueblos de África, Asia, Estados Unidos y los sinceros de Europa lo recuerdan.

Aseguró que “no solo es una consigna, un canto, una poesía, es la verdad”, y evocó que cuando el líder bolivariano falleció la oligarquía dijo “nadie se lo va a devolver”.

Pero dijimos “Chávez soy yo, eres tú, somos todos, es un pueblo y 12 años después este pueblo está de pie, victorioso y sigue avanzando en la Revolución Socialista del siglo XXI de América Latina y el Caribe”, afirmó.



El que tenga oídos que “oiga el clamor de un pueblo vivo y victorioso, el que tenga ojos, que vea bien la fuerza inmortal del espíritu de Hugo Chávez convertido en pueblo todos los días, empoderado y movilizado”, expresó Maduro.

Manifestó que cada vez que un niño o un joven llegan a una escuela o liceo a recibir educación pública gratuita y de calidad está Chávez vivo “porque él trajo la educación pública al pueblo”.

Cada vez que un vecino se levanta a participar y descubrir las bondades de la democracia nueva, verdadera y participativa “allí en esa democracia naciente que hoy florece y fortalece, en la construcción de ese Estado moderno y Comunal, está y estará Chávez vivo por año y décadas”, reafirmó.



El dignatario señaló que el llamado aquí Comandante Supremo fue el gran resucitador de El Libertador Simón Bolívar, lo cual no es poca cosa porque no cayó en el olvido como ocurrió con otros héroes de la patria.

Felicitó a la juventud venezolana que este miércoles “se lanzó a las calles en una movilización hermosa” para rendir homenaje al líder revolucionario en el Cuartel de la Montaña, donde reposan sus restos.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378103-presidente-de-venezuela-chavez-no-murio-se-hizo-inmortal-e-indestruible-fotos>



**Radio Habana Cuba**